

Dutzende neue Meldungen nach Missbrauchsgutachten

Im Januar erschütterte eine Studie zu sexuellem Missbrauch die katholische Kirche. Von 497 Opfern gingen die Gutachter aus - und einem großen Dunkelfeld. In dieses fällt aber nun womöglich immer mehr Licht.

...

Aus Sicht der Reformbewegung "Wir sind Kirche" ist in Marx' eigenem Bistum seit dem Rücktrittsgesuch nicht genug passiert: "Die konkreten Reformschritte im Münchner Erzbistum hinken leider immer noch den Ankündigungen und Betroffenheitsbekundungen hinterher", sagte "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner.

<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-kirche-missbrauch-verdachtsfaelle-1.5599381>

Zuletzt geändert am 08.06.2022